



Notizzettel

Reorganisation Schule bhs

Wie bereits bekannt ist, wurde der Zusammenarbeitsvertrag der Schule bhs per 31.07.2023 gekündigt. Ab diesem Zeitpunkt wird die Schule bhs in der jetzigen Form nicht mehr existieren. Es ist bereits jetzt klar, dass der gesamte Zyklus 3 (ehemals Oberstufe) ab 01.08.2023 in Brienz unterrichtet werden wird.

Derzeit besteht die Vision einer Gesamtschule mit den Gemeinden Brienz, Brienzwiler, Hofstetten, Oberried und Schwanden. Wie diesbezüglich das weitere Vorgehen geplant ist und die Schule zukünftig geführt werden soll, erläutert der Gemeinderat Schwanden gerne an einer

Informationsveranstaltung

Diese wird wie folgt stattfinden:

Wann: Freitag, 4. März 2022

Zeit: 20.00 Uhr (Dauer ca. 1 Std)

Wo: Mehrzweckhalle auf der Lamm

An der Informationsveranstaltung steht Ihnen der Gemeinderat gerne für Fragen und Bedenken zur Verfügung und freut sich auf spannende und zukunftsorientierte Diskussionen.

Es ist geplant, am **Dienstag, 3. Mai 2022** eine **ausserordentliche Gemeindeversammlung** durchzuführen, damit die weiteren Schritte angepackt werden können.

Der Gemeinderat Schwanden freut sich schon jetzt auf Ihr Interesse an dieser Thematik und ein zahlreiches Erscheinen.